

## REGROUPE SCOLAIRE DES ECOLES DE GOUVILLE ET DE CONDE SUR ITON

### COMPTE RENDU DU DEUXIEME CONSEIL D'ECOLE DU MARDI 7 FEVRIER 2017

Sont présents, Mr Esprit, Mr Toussaint, Mme Malfilâtre, Mme Gnahore pour la mairie  
Mmes Letertre, Cagin, Minguenaud, Bernard et Jasmin pour les parents d'élèves de l'école élémentaire  
Mmes Caliskan, Dalbat, Leprovost et Primois pour les parents d'élèves de l'école maternelle  
Mmes Courdier, Verdier, Châtelais, Simon, Lequeux, Camus pour les enseignantes  
Sont excusés Mme Lambert, Mme Hervo, Mr Calvet

#### ***Bilan Livreval***

A l'école élémentaire, nous avons rendu les bulletins du 1er trimestre de façon numérique sur le serveur de Livreval dans la continuité de l'école du numérique et qui constitue également une première approche quant à l'utilisation de pronote dans le secondaire.

Nous avons pu constater pendant les vacances que dans certaines classes peu de parents s'y étaient rendus. Nous nous posons donc la question du pourquoi : difficulté d'accès, non importance, dysfonctionnement, mauvais affichage ...

Nous espérons que cela fonctionnera mieux au deuxième trimestre.

#### ***Liaison avec le collège.***

Il est avéré que la répartition des collèves sera la suivante encore pour une année. Les enfants habitant à Gouville iront au collège de Damville, ceux habitant à Condé sur Iton iront au collège de Breteuil.

Le collège Aimé Charpentier accueillera donc 11 élèves de cm2.

Ils auront une journée de visite des locaux le mardi 16 mai de 10h25 à 15h05 avec possibilité de se restaurer pour 3,55 euros au self ainsi qu'une matinée de cours le mercredi 31 mai de 9h10 à 12h15. Je ne pourrai malheureusement pas les accompagner ayant 15 autres élèves à gérer, c'est donc aux parents de les emmener et de passer la journée avec eux s'ils le souhaitent. Ils peuvent également déjeuner au self pour 4,15 euros. Je distribuerai tous les mots pour l'organisation à la rentrée.

Le collège de Breteuil accueillera 8 élèves puisque 2 élèves ont obtenu une place dans un collège privé. Ils pensent organiser une journée de tutorat cm2 / 6ème mais n'ont pas encore établi la date et le déroulement de la journée.

#### ***Bilan des ventes***

L'école élémentaire a effectué plusieurs ventes dont nous avons pu tirer un certain bénéfice à savoir :

- une vente de chocolats où nous avons fait un bénéfice de 708,03 euros.
- la vente des photos de classe où nous avons fait un bénéfice de 314,35 euros
- la coopérative scolaire qui a rapporté 853 euros.

Nous tenons à remercier la générosité des parents qui a permis de créer une enveloppe de 325 euros par classe qui serviront aux sorties et projets.

#### ***Projets et sorties réalisés***

Durant ce deuxième trimestre ont été effectués plusieurs sorties et projets.

- L'école élémentaire a participé à l'exposition organisée par la Communauté de Communes sur la 1ère Guerre Mondiale. Une exposition très riche qui a suscité l'intérêt de nombreux élèves. D'autre part, une vingtaine d'enfants a participé à la cérémonie du 11 novembre.
- Nous avons assisté au spectacle dansant des Crapauds Sonneurs le 6 décembre offert par la mairie.
- La classe de CE1 a fait sa journée USEP sur le thème du cirque le 5 décembre. Les classes

- de cp et ce1 ont ainsi pu bénéficier du matériel USEP pendant cette période.
- L'école maternelle a reçu la classe de ce2 – cm2 le 27 janvier, dans le cadre d'une journée autour du thème du Moyen Age. Ateliers sportifs, artistiques, jeux de lecture et d'écriture ont ainsi ponctué la journée où les groupes étaient formés de maternelles et de grands. Un grand merci à la vingtaine de parents qui se sont rendus disponibles ce jour et aux intervenants des « Z'ateliers » qui ont participé à la préparation de cette journée.
- Sensibilisation nature sur le thème des oiseaux avec l'intervention du CREE du lycée de Chambray dans les 2 classes de maternelle avec reconnaissance de nids, la nourriture des oiseaux et fabrication de mangeoires. Il y aura 2 matinées par classe en mars et en mai sur le terrain (autour du château de Chambray).

### **Sorties à venir**

- La classe de cm2 est en train de réaliser un projet artistique à la Source avec l'artiste Marie Heughebaert financé par la Source dans le cadre de la liaison cm2/6ème pour les nouveaux cycles. Les enfants ont réfléchi à la création de leur pays rêvé en choisissant des monuments et paysages français et étrangers qu'ils représenteront en céramique.
- Les classes de cp, ce1, ce2, cm1 vont assister le vendredi 5 mai au spectacle « six pieds sur terre » par la compagnie Lapsus à 20h à la Scène Nationale au Cadran d'Evreux. Les enfants iront avec leurs parents. Les places des enfants sont financées par l'association des parents d'élèves, les parents paieront leurs places.
- La classe des cp et des ce1 se rendra à Breteuil le 7 avril visiter la caserne des pompiers et le musée des objets d'autrefois.
- La classe de ce2-cm1 ira à Hauneau le 19 mai visiter le parc Préhistorique.
- Les classes de cp, ce1, ce2 et cm1 iront à Trouville début juillet en voyage de fin d'année faire un parcours d'aventure et une sortie en mer.
- A la demande des parents de cm2 et grâce au financement de la mairie, la classe de ce2-cm2 fera une classe découverte sport à Vernon la semaine du 19 au 23 juin. Pour compléter le financement, une vente d'objets tendance circulent dans l'école.

Pour l'école maternelle :

Mr Savalle, intervenant « théâtre » viendra en mars, avril, mai sur un cycle de 10 séances de 45mn par classe. Nous travaillerons plus particulièrement sur l'expression des émotions, utiliser un langage expressif, oser s'exprimer devant et avec les autres. Financé par la coopérative scolaire et un complément par l'association des parents d'élèves.

- Notre demande de participation à la semaine du jardinage à l'école a été retenue. La classe de GS et tous les MS iront à la jardinerie Favennec à Evreux le mardi 7 mars pour participer à des ateliers pratiques et pédagogiques de découverte des végétaux, de leurs besoins et d'initiation au jardinage. L'activité est gratuite, le transport est pris en charge par la commune.

- En juin, date à confirmer, visite de la serre « Biotropica » à Val de Reuil. Voyage scolaire pris en charge par la commune.

- Le 23 juin, matinée accrobranche sur le parcours « arbre en ciel » du parc de Trangis à Evreux. Financé par la coopérative scolaire, transport par la commune.

### **Point 6 : Questions diverses**

- Les parents se plaignent de la vitesse à laquelle les voitures roulent devant l'école. Ils demandent un dos d'âne ou une personne qui pourrait faire traverser les enfants. La mairie

- réfléchit à une solution et des panneaux d'indication.
- Le muret dans la cour est en mauvais état et se disloque chez la voisine. La mairie le fera réparer pendant les vacances d'été. La mairie va également enlever les jeux de la cour qui sont en mauvais état afin de laisser plus d'espace de jeux aux enfants.
  - Il y a toujours des problèmes de discipline dans le car qui engendrent des problèmes de sécurité puisque les enfants se détachent ou détachent les autres.
  - Le personnel de ménage de Condé demande aux enseignantes que les enfants se déchaussent systématiquement après chaque récréation afin de limiter la saleté.
  - Le périscolaire de Condé rencontre des difficultés à rejoindre le local puisque d'un côté le trottoir est trop étroit et, de l'autre, les parents sont stationnés pour venir chercher leurs enfants. On envisage donc de reculer les barrières du plan Vigipirate afin de laisser la place aux enfants du périscolaire pour traverser en toute sécurité. Les parents devront donc stationner sur toutes les places mises à disposition sur le parking de la salle des fêtes.
  - Un parent a demandé s'il était possible de manger plus de produits bio le midi à la cantine. Il y a déjà un gros effort de fait quant au fait de manger local, nous transmettrons la demande au personnel de cantine.

Prochain conseil d'école prévu le mardi 27 juin 2017